



PV de L'AG 2023, 11 mai Clarens au Caveau de la Noble Abbaye des Echarpes Blanches.

Accueil et ouverture de l'AG par Bernard Savoy, il est 19:02, la présence de Florian Chiaradia municipal à Montreux est saluée. Le caveau est prêté gracieusement par l'Abbaye des Echarpes Blanches, grand merci !

Les membres suivants sont excusé-és: Pierre Seidel, Mélanie Burnier, Rolf Buenzli, Olivier Schorer, Jean-Lou Barraud, Steven de Palézieux, Béatrice Tisserand, Olivier Blanc

Les membres suivants sont présent:

Corinne Favre Savoy, Angelica Sottile, François Rittmeyer, Pierre Gervais, Florian Chiaradia, Vincent Cudré-Mauroux, Olivier Dormond, Hervé Queyranne, Françoise Cork-Livet, Dimitri Petrachenko, Noémie Rochat, Christophe Maillard, Fabien Favre, Pierric Mamin

Le comité est représenté par: Bernard Savoy, Fabrice Yerli, Véronique Ansermet, Fabienne Despot, Salomé Bocksberger, Isabella Burczak, Hadrien Lavaux, Eytan Baumgartner, Marc Assal, Michel Bloch, Jonathan Bloch, Manuel Goumaz, Yves-Julien Regamey

Le PV de l'assemblée générale 2022 est accepté à l'unanimité.

Le Rapport d'activités depuis la dernière AG est présenté, il couvre donc 2022 et début 2023.

Rapport d'activité :

Comité:

- Week end Granges de Dompierre
- Site web, com PVR et Rayon X : Manu, Lison, Fabrice et Isabella
- Compta : Fabienne
- Coprésidence : Fabrice, Bernard
- Rétabli : Fabrice et Manu
- Rayon X : Manu
- Le marronnier : Bernard

Manifestations:

- 25 mars : Et si ... en roue libre à Vevey
- 24 avril : fresque de la mobilité au Marronnier
- 7 mai : Kidical Mass à Vevey

Bourses Salomé et Jonathan:

- 10 sept 2022 à La Tour-de-Peilz
- 18 mars 2023 à Montreux
- 6 mai 2023 à Vevey
- 9 septembre 2023 à la tour de peilz

Les bourses rapportent en moyenne 2200.- par bourse, il est difficile de trouver assez de bénévoles

Atelier en libre-service et atelier mobile

Rayon X par Manu

- Jeudis de 17h30 à 20h00 à la Rue des Moulins 27
- Un novembre violet
- Une demande de cargo à la Loterie Romande
- 17 - 19 réparateur·ice·s ! Nouveaux:

Christophe M, Noémie, Elise, Pierrick, Ghuilem, Patricia et Julien

- Une page Instagram par Lison

Sortie atelier mobile par Eytan

- 22 mai : Animai à Vevey
- 10 sept. : bourse à la Tour
- 24 sept. : repair café à la bibliothèque de Vevey
- 1er oct. : marché gratuit et repair café à Villeneuve
- 12 nov. : repair café Clarens
- 25 mars : Et si ... en roue libre à Vevey

Rétabli par Fabrice

- Rétabli Montreux depuis le 17 mai 2022, bon début puis hiver difficile, reprise légère au printemps. Masse critique à trouver.

Actions politiques et consultations par Michel et Bernard

- Plan Directeur Cantonal la Tour de Peilz
- Rivelac (itinéraire du bas voie rapide et itinéraire du haut)
- Cooridat Noville

- Mise à l'enquête
- Actions internes PRO VELO, assemblée des délégués, et PV Vaud
- Action ds les magasins rappel des avantages aux membres

Présentation des comptes 2022

Rapport de la caissière et des vérificateurs des comptes

- Forte reprise des activités post covid
- Evolution des membres positives
- Frais des ateliers en progression notamment dû au démarrage de rétabli
- Trois années bénéficiaire de suite
- Projet à trouver !
- Lecture du rapport des vérificateurs par Pierre Gervaix, établi par Pierre Gervaix et Jean-Lou Barraud qui recommandent l'approbation des comptes.

Les comptes et la décharge du comité sont acceptés à l'unanimité

Départs et Élections

Isabella

Isabella nous rejoint il est 19:31, Fabrice remercie vivement Isabella pour ces 6 ans de comité cf annexe.

Isabella: Contente d'avoir rencontré cette super équipe et d'avoir participé à la création de l'atelier Rayon X; malheureusement à l'heure actuelle avec une petite fille, ça fait beaucoup mais c'était des super années. Je suis déjà en train de faire une draisière pour Lucia 🤔...Un grand merci au comité.

Bernard remercie Eytan, pour ces innombrables années au comité, cf annexe

Eytan

Eytan: C'était très chouette, plein de moments émouvants et étonnants...

Nouveau membre au comité

Vincent Cudré-Mauroux manifeste sa volonté à rejoindre le comité, membre PV depuis 8-10 ans il nous aide depuis qqes années aux bourses. Intéressé à donner des cours de conduite, voyageur à vélo , mécano ...

Élu par acclamations !

Le reste du comité se représente soit:

Véronique Ansermet, Marc Assal, Salomé Bocksberger, Jonathan Bloch, Michel Bloch, Fabienne Despot (caissière), Manuel Goumaz, Hadrien Lavaux, Yves-Julien Regamey, Bernard Savoy (coprésident), Fabrice Yerly (coprésident)

Élus par acclamations !

Les Vérificateur Pierre Gervais et Christophe Maillard sont élus par acclamations

Les cotisations 2023 restent sans changement, membre 40.-, famille 60.-, personne morale 100.-, petit budget prix libre

Propositions individuelles et discussion

Michel Bloch mentionne le courrier de la commune de Vevey au sujet des parkings couverts vélo à vevey:

Dimitri propose une localisation proche d'Obrist, Hervé Queyranne regrette que l'installation du Panorama soit réservée à certains et propose ce lieux. Dimitri et Hervé seraient ok a participer à un groupe de travail.

Florian Chiaradia nous salue au nom de la Municipalité de Montreux, il souligne l'importance des associations particulièrement au niveau des retours du terrain . Il mentionne l'importance du vélo et la bonne collaboration avec PVR. Montreux a une stratégie de la mobilité. Pour l'instant, état des lieux de la mobilité douce, qui ont permis quelques petites mesures, par exemple le tourner à droite, le maintien de la subvention vélo.

Il est 19:45 le président lève la séance.

Pour le comité

Yves-Julien Regamey



Annexes

Remerciement Isabella

Isabella Burczak, AG du 11 mai 2023 à Clarens

Chère Isabella,

Un grand merci pour tes 6 ans de contributions à ce comité
Tu as rejoint ce comité en 2017, seule dame à ce moment !

Nous te partageons qqes ressentis et émotions

Isabella, c'est une fausse discrète

Par exemple,

- Juste comme ça, en passant, pas si discrètement, elle court en ultra trail 170 km dans les montagnes
- dans les séances, elle a une forte présence, parle peu, parle juste
- à PRO VELO Vaud ou PRO VELO CH, on a souvent entendu « Ah, elle est chez vous Isabella Burczak ! ». Son job, dans un truc argenté à Aigle l'a fait connaître (Attention : conférence de Isa au Canada, en Argentine, ailleurs aussi)
- dans les groupes de travail, quel plaisir de bosser avec toi : tes commentaires sont soutenant et pertinents
- Hey Isa, tu vis des situations d'agressivité des automobilistes quand tu roules ? (elle fait alertement Vevey-Aigle et retour à vélo, juste pour le job)
- Ben oui, des mecs qui me sifflent, qui m'agressent parfois, je leur tire ma gourde sur leur caisse !

Isabella, c'est une mécanicienne

Elle a fait partie de la 1^{ère} rencontre lors de la création de l'atelier au Bachi à Vevey. C'est ainsi la première dame à avoir rejoint l'atelier, dans les locaux de Vélocité. Elle trouvait quand même que la mécanique vélo est assez résistante et montrait ainsi qu'elle n'hésite pas à se mettre dans une zone d'inconfort.

Isa, c'est Mme Face Book

- Hey, Isa, tu peux mettre tel truc sur FB ? - OK, c'est fait

Et puis Isa, c'est une cachotière...

Nous nous réjouissons de rencontrer Lucia

Remerciement Eytan

Eytan Baumgartner, AG du 11 mai 2023, Clarens

Eytan,

On ne sait même plus quand tu es arrivé au comité, après Michel et Jo, avant Marc, qqe part dans ces années.

Tout de suite, ton look de « genre » - oui tu aimes bien dire genre – donc genre *Jésus du vélo qui fume son pète- et même squatte des petites gares genre somptueuses* a fait fureur

PRO VELO te doit pas mal de choses, comme *genre* (et nous allons en oublier) :

- d'avoir repris la caisse - pdt plus de 10 ans - dans un moment où elle était assez confuse (à ma 1^{ère} AG PVR, on a accepté les comptes de 3 ans).

Et d'avoir joué le caissier avec vigilance « Oui, on peut dépenser pour ça » « Hey, pour ça on pourrait demander des sous ».

- d'avoir passé plus d'une semaine à avoir conçu et monté l'atelier mobile – au passage d'avoir appris à souder / et aussi de l'avoir ringué dans de nombreuses manifestations

- d'avoir joué un rôle-clé dans les déménagements d'atelier de Vélocité au Marronnier puis à Moulin 27.

- d'avoir joué un rôle-clé dans les aménagements de ces ateliers, toujours sans compter tes heures.

- d'avoir représenté souvent PVR et vécu de nombreuses rencontres avec diverses autorités politiques pour parler vélo.

Et tout s'est vraiment bien passé, quand en sortant, tu peux émettre le jugement positif et définitif « je suis même pas vénère » (parce que « quand les gens sont chelou, je gueule ou je me casse »)

- de nous avoir souvent invité au « pas de côté » qui permet d'approfondir un raisonnement, de clarifier une position. Souvent tes avis sont surprenants, à contre-courant du prêt à penser, et nous obligent à approfondir nos réflexions.

Et même quand tu es un peu têtu, on t'aime !

- d'avoir été l'éminence grise du comité pdt toutes ces années, autour d'une bière souvent, où tu partages généreusement tes observations et propositions, comme hier encore, quand on a fait la liste des rôles et cercles pour la suite de l'organisation du comité.

Tu es constamment en projet, que souvent tu réalises, et on espère bien que ton projet de continuer à être un très présent des ateliers va se réaliser.

Des bises Eytan, et grand merci !